ケナフの会 ニュースレター 45号-1

発行:2018年8月27日

【報告1】夏休みケナフの会活動

今夏は例年以上の猛暑でした。 残暑も厳しいものがあります。 会員のみなさん 如何 お過ごしでしょうか。 例年以上の暑さで 体調維持が 大変であったと思います。

夏休みの「ケナフの会」の「紙すき出前教室」は、8回の活動を終えることが出来ました。

出前教室は 次の通り開催しました。 活動状況を 写真で報告致します。

8月 1日(水) 紙すき出前教室 東灘区「本山東地域福祉センター」

8月 4日(土) しあわせの村工作塾 しあわせの村研修館ホール

8月 7日(火) 紙すき出前教室 垂水区「西脇こどもひろば」

8月17日(金) 神戸こどもエコチャレンジ21倶楽部

垂水区「本多聞児童館」

8月21日(火) 神戸こどもエコチャレンジ21倶楽部

西区「有瀬学童保育コーナー」

8月22日(水) 親子自然体験教室 神出自然教育園)

但し、8月7に開催しました「西脇こどもひろば」出前教室の 写真不足のため次号の「ケナフの会ニュースレター」で報告致します。

(夏休み出前教室 7月27日(金) 北区「小部児童館」 7月30日(月) こども夢基金「シルバーカレッジ」 は ケナフの会ニュースレター43号で報告済です。)

連日の猛暑の中での出前教室開催でしたが、会員各位及び「KSCケナフの会」のご協力で予定通り実施することが出来ました。

元気な子供たち、参加された会員各位の活動を写真で紹介致します。 私たちは「紙すき教室」に参加して、子供たちから元気をもらいました。 今後の出前教室開催に ご協力を頂きます様 お願い申し上げます。

ケナフ農場情報

8月23日-24日に来襲した 台風20号で ケナフが 風雨で傾きました。 「KSCケナフの会」の皆さんの素早い対応、 会員の皆さんのご協力で25日に修復するに 至りました。 花も順調に採取しています。

ご協力頂きました皆さん 「ありがとうございました!」



24日朝



25日正午頃